



El Fruto del Espíritu Santo

Parte 4 – El Soldado y el Árbitro

Guía de Aplicación

Vivimos tiempos convulsionados. Las personas en todo el mundo desean paz y muchos se esfuerzan por encontrarla, pero no la hallan. No importa cuántos acuerdos de paz se firmen, ni cuánto se debata al respecto, ningún esfuerzo humano logrará la verdadera paz, esa que solo el Espíritu de Dios puede producir. Es únicamente en la relación de dependencia de Dios que podemos experimentar esa paz que sobrepasa todo entendimiento, que guardará como soldado nuestras mentes y nos indicará como un árbitro la perfecta voluntad de Dios.

“Les dejo un regalo: paz en la mente y en el corazón. Y la paz que yo doy es un regalo que el mundo no puede dar. Así que no se angustien ni tengan miedo.”

Juan 14:27 NTV

PREGUNTAS PARA COMENTAR

- 1.- ¿Qué aprendiste acerca de Dios por medio de este mensaje?
- 2.- ¿Qué aprendiste acerca de ti mismo por medio del mensaje?
- 3.- Durante la enseñanza dijimos que *“la paz es resultado de nuestra dependencia de Dios”*, porque es su gobierno el que trae paz. Piensa en algún área de tu vida en la que consideras que necesitas más de esa paz. ¿De qué maneras prácticas podrías poner eso bajo el gobierno de Dios?
- 4.- **Hay Paz Cuando Dependemos de Su Provisión.** Según Filipenses 4:6-7 cuando oramos presentando nuestras inquietudes a Dios, él envía su paz como un soldado armado para proteger nuestra mente y corazón de la ansiedad. ¿Por qué es tan importante cuidar nuestra mente de la ansiedad? ¿Cuáles son los principales obstáculos con los que luchas a la hora de perseverar en la oración?
- 5.- **Hay Paz Cuando Dependemos de Su Dirección.** Colosenses 3:15 dice: *“Y la paz de Dios gobierne en vuestros corazones.”* Como vimos, la palabra *“gobierne”* hace referencia a un árbitro deportivo. Hay decisiones que están claras a la luz de las Escrituras, y el Espíritu Santo nunca nos guiará en dirección contraria a lo que ellas dicen, pero muchas veces debemos decidir entre opciones que están permitidas y necesitamos la guía del Espíritu Santo. En estas ocasiones, el Espíritu utiliza la paz como un árbitro en el corazón del creyente para indicarle la voluntad de Dios.



A la luz de esto ¿Qué debería cambiar en tus actitudes y acciones a la hora de tomar cada decisión?

“La paz es el resultado de nuestra dependencia de Dios”.

